



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Pertemuan Rutin Dan Jalin Silaturahmi Keluarga Besar Koramil 17/ Salam

Rony - [MAGELANG.FR.N.CO.ID](http://MAGELANG.FR.N.CO.ID)

Mar 6, 2023 - 18:45



*Danramil 17/Salam Kapten Inf Daryono Saat Memberikan Pengarahan Kepada Anggota Persit Ranting 18 Koramil Salam*

MAGELANG - Untuk mempererat hubungan kekeluargaan antara anggota Persit Ranting 18 Koramil 17/Salam Kodim 0705/ Magelang melaksanakan pertemuan rutin yang diadakan setiap bulan dilanjutkan arisan ibu-ibu bertempat di kediaman Pembina Ranting 18 Koramil 17 Salam Kapten Inf Daryono di Jl.Tobong Potrobangsang Magelang Utara Kota Magelang, Senin ( 06/03).



Kapten Inf Daryono selaku Danramil 17/ Salam mengucapkan selamat datang di kediaman kami dan selanjutnya memberikan arahan serta bimbingan kepada keluarga besar Koramil Salam baik ibu- ibu persit maupun anggota Koramil, dalam arahnya berpesan agar masing-masing keluarga untuk selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, meningkatkan keharmonisan rumah tangga dan kekompakan guna mewujudkan tali silaturahmi antar sesama anggota Koramil dan Persit KCK Ranting 18 Salam.



" Kegiatan pertemuan rutin ini merupakan salah satu pembinaan satuan dalam menjalankan organisasi yang ada di Koramil Salam," tegas Danramil.

Sedang Ny.Wandani dalam arahnya menyampaikan, kepada semua anggota agar selalu mendukung tugas suami, selain itu Ketua Ranting berpesan agar meningkatkan kepedulian dalam hidup bermasyarakat.

Masih dikatakan Ketua Ranting 18 Salam, tujuan pertemuan rutin ibu- ibu bersama suami agar lebih mengenal satu dengan lainnya maupun dapat bertukar pikiran untuk membahas rencana kegiatan dalam menghadapi bulan suci Ramadhan.

" Jadikan momentum kegiatan pertemuan rutin dan arisan yang diadakan di rumah kami ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan menjalin keakraban antara pimpinan dan anggota sekaligus lebih mengenal antar keluarga besar Koramil 17/ Salam," tutup Ny.Wandani.

Pen: 0705/ Mgl.